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AUTOR/A: CANO LEAL, Francisco Javier (GCS) 
 

RESPUESTA: 

 

El Consorcio de la Zona Franca de Cádiz, a través de sus Órganos de Gobierno, no se 

ha pronunciado con anterioridad al Comité Ejecutivo, celebrado el pasado día 10 de agosto, 

sobre la posibilidad de la adquisición, o no, del Módulo DOS–A destinado a uso terciario, 
comercial y hospedaje, en la tribuna del estadio Carranza. 

 

Asimismo, cabe indicar que no se ha instado al Ayuntamiento para la citada 

adjudicación.  

 

Por último, cabe señalar que el Consorcio de la Zona Franca de Cádiz, a través de su 

Comité Ejecutivo, rechazó el ejercicio de la opción de compra, no de la adquisición que en 

modo alguno era gratuita.  
 

 

 
 

Madrid, 18 de octubre de 2017 


